

Kunstaktion in der Überseestadt

BREMEN (XGH). Unter dem Motto „Brache als lebendiges Dorf“ startet am kommenden Sonntag eine einwöchige kulturelle Sonderaktion in der Überseestadt. Auf der großen Fläche zwischen Speicher 2 und der Konsul-Schmidt-Straße soll ein künstlerisches Hütendorf entstehen. Die Veranstalter vom Autonomen Architektur Atelier (AAA) wollen Besuchern des neuen Stadtteils eine Anlaufstelle bieten und versuchen, andere Perspektiven für die Entwicklung der Überseestadt aufzuzeigen. Der Grundstein für das Dorf wird am 29. Juni um 16 Uhr gelegt. Den Abschluss bildet die Veranstaltung „Brachiale“ am Sonnabend, 5. Juli, bei der das AAA zu einer Schifffahrt einlädt und die Künstler die Ergebnisse der Woche im Dorf zeigen werden. Das genaue Programm und weitere Infos gibt es im Internet unter www.bald.blogger.de.